



11 de Octubre de 2018
DC/89/2018

DIPUTADAS Y DIPUTADOS DIALOGAN EN LA CEDH CON OFICIAL DE DERECHOS HUMANOS DE LA ALTA COMISIONADA DE LAS NACIONES UNIDAS

Alan García, oficial de la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México, dialogó con Legisladores y Legisladoras locales sobre la función legislativa, el derecho a la igualdad y la protección contra la discriminación, entre otros temas, en la sede de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León.

Lo anterior durante el Foro “Las Obligaciones de Derechos Humanos en la Función Legislativa”, que organizaron la Oficina de la Alta Comisionada y la CEDHNL, con el fin de brindar información y proveer el uso de herramientas tendientes a garantizar el respeto a los derechos humanos de la población en general y particularmente, de los grupos vulnerables.

Participaron activamente Legisladoras y Legisladores, así como representantes de los partidos políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, Movimiento Ciudadano, del Trabajo, Nueva Alianza, Encuentro Social y Morena.

En su discurso inaugural, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, destacó la importancia de emprender un proceso de armonización legislativa, derivado de los compromisos internacionales que México ha adquirido en materia de derechos humanos, que debe incluir, de igual forma, un trabajo de depuración legislativa.

“Estoy segura de que los temas que aquí se expondrán serán de gran interés para ustedes y que les motivarán a continuar impulsando desde su honroso cargo, una agenda de derechos humanos, que siga poniendo a Nuevo León en el liderazgo nacional e internacional en la protección, promoción, defensa y garantía de la dignidad humana, el estado de derecho y la vida democrática de nuestra comunidad”,



Durante el Foro se abordaron los temas Derechos de las personas en situación de migración, a cargo del director de Casa Monarca, Luis Eduardo Zavala; además los Derechos de las personas con discapacidad, expuesta por el investigador Guillermo Flores, de Ciencias de la Salud de la UANL.

Participó además, Jorge Hori Fojaco, representante de la de la Sexta Visitaduría de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, abordando la problemática del Derecho a un medio ambiente sano.